
 

理事会議事録 
委員会等名：（公社）青森県診療放射線技師会 令和４年度第６回理事会 

議 長：佐藤兼也 

開催日時：令和４年 ９月 １７日（土）１９：００~２０：１５ 

場所：ZOOM 

（出席者） ※網掛けは欠席者 

常務理事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、石倉牧人、大湯和彦、横山幸夫 

理 事：岩瀧昌善、澤橋雅美、三浦隆司、伊丸岡俊治、高橋康幸、竹山修嗣、米田竜二、内田幸範 

監 事：稲葉孝典、福士正広 

（議事録担当：岩瀧昌善） 

（議事要旨） 

【議事録確認】（佐藤会長） 

令和４年度 第５回理事会議事録、第７回常務理事会議事録について確認された。 

 

【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事）  

令和４年７月１４日から９月１６日までの報告があった。 

 

【報告２】第８回 青森医用画像研究会（大湯常務理事）  

令和４年８月２７日（土） １４：００~１７：２０ 青森県立中央病院を基地局としたハイブ

リッド開催。 

参加 ２６名、県技師会役員からは７名参加。 

稲葉監事より、県技師会からの会計支出についても報告するように提言があり。今後、各団体

と共催した場合は、会計支出を記載・報告することを確認した。 

 

【報告３】法人賛助会員について（成田副会長）  

会費案内と名簿の修正について報告。 

ホームページへのリンク掲載については、賛助会員からは概ね了解が得られている。 

掲載方法は、今後岩瀧理事と共に検討していく。 

 

【検討１】第３回・第４回告示研修について（小澤副会長・石倉常務理事）  

開催に向けて準備はほぼ完了している。 

荷物の搬送についても、コセキ株式会社に依頼しており、了解を得られた。 

開催当日の集合時間について、座学会場に８時３０分とする。 

 

【検討２】血管模型作成講習会（佐藤会長） 

現状の参加者数について確認。密を避けるため、午前８名、午後８名程度に分ける。 

参加の合否および参加に際しての注意点などについて、森脇常務理事よりメールで連絡する。 

９月２０かが申込受付終了なので、もう少し参加者が増える可能性あり。 

 

【検討３】県学術大会（小澤副会長） 

特別講演について「県立中央病院・澁谷先生」「つがる総合病院・船水元会長」に依頼。 

演題募集を開始したが、まだ演題登録無し。各施設で周知をお願いする。 

 

【検討４】「公益社団法人１０年の検証について」の特別委員会の立ち上げ 

（定款細則第２６条第２項による） 

稲葉監事より報告。監事経験者を中心に、これからメンバーを選定。５－６名程度と考えてい

る。 

工藤亮裕元監事、福士監事の両名からは了承を得ている。 

 

【議案１】新入会員の承認（森脇常務理事） 

３名の入会申請が承認された。また、１名の退会について報告があった。 

 

【議案２】講師謝金規程改定案（森脇常務理事） 

実情に合わせて「申し合わせ事項」から「規程」として改定する。 

稲葉監事より、「別表第１の『実習を伴う謝金の摘要』について“等”をつけて、他の実習従



事する際にも可能とした方が良い」と提言あり。それを受けて、森脇常務理事より修正した上

で改定するとの提案があり、了承された。 

 

【議案３】旅費規程改定案（森脇常務理事） 

旅費支払いについて、明確にするために改定する。 

改定について了承された。 

 

【議案４】会計処理規程改定案（森脇常務理事） 

条文の疑義照会の上、トータルサポート青森・伊藤先生からの意見を基に内容を改定する。 

各理事からの指摘事項を修正した規程を提示。改定日を附則することで、改定が了承された。 

 

【その他】 

・岩瀧理事より 

Ｚｏｏｍの更新で利用できるように、ホームページのドメインでメールアドレスが追加できる

かを業者に打診中。次回の理事会で報告する。 

・佐藤会長より 

Ｚｏｏｍの更新について、団体名（青森県診療放射線技師会）で行えるよう確認する。 

 

 

令和４年９月２０日 

 

青森市安方２丁目１７番１５－８０２号 

ライオンズマンション新町通 

公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

 

議事録作成人 岩 瀧 昌 善 

 

 

 

       

会長     佐 藤 兼 也 

 

監事     稲 葉 孝 典 

 

監事     福 士 正 広 

 

 


